

ADJUDICACIONES, CONSTRUCCIÓN, NORTEAMÉRICA

Ferrovial desarrollará proyectos de infraestructuras en EE.UU. y Canadá por valor de 1.200 millones de dólares

AUSTIN, 24/05/2024. – Ferrovial se encargará de construir y mantener varias infraestructuras en Norte América por un importe total de 1.200 millones de dólares, a través su compañía de construcción en EE.UU. Webber. Entre ellos, destaca el primer proyecto de la compañía en Tennessee.

En 2005 Ferrovial adquirió Webber, una empresa de construcción con sede en Houston. Desde entonces, la compañía ha ido creciendo y destacando en la mejora de carreteras, puentes e infraestructuras de agua en 11 estados del país.

Contratos adjudicados

En Texas, el Departamento de Transporte ha adjudicado a la compañía dos contratos para mejorar la seguridad en carreteras con alto volumen de tráfico pesado. El primero, con una inversión de 312,5 millones de dólares, se realizará en la IH 27, en el condado de Randall, a la que se añadirá un carril de 11 kilómetros para aliviar el tráfico de mercancías. El segundo, valorado en 69,9 millones de dólares, se ejecutará en la ruta U.S. 60 con el fin de facilitar la entrada de vehículos industriales y pesados.

En el mismo estado, PLW Waterworks, la división de infraestructuras de agua de Ferrovial, se encargará de ejecutar tres contratos para mejorar la capacidad y eficiencia de la depuradora de aguas residuales y la estación de tratamiento de aguas potables con una inversión conjunta de 326 millones de dólares.

Por otro lado, el Departamento de Transporte de Tennessee ha adjudicado a Ferrovial su primer contrato en el estado, valorado en 66 millones de dólares, para el mantenimiento de 460 kilómetros de carreteras en Nashville. Adicionalmente, el Departamento de Transportes de Florida también ha seleccionado a la compañía para realizar mejoras en la carretera I-10 que aumentarán la capacidad, la conectividad y la seguridad de la vía, a través de dos contratos que suman 291,8 millones de dólares.

Finalmente, Ferrovial ha conseguido dos contratos en Canadá valorados en 102 millones de dólares cada uno, uno de ellos en Niágara y el segundo, en la 407 ETR en Toronto.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Amsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Para más información:

Comunicación Corporativa newsroom.ferrovial.com @ferrovial @ferrovial _es

Isabel Muñoz +34 660528832 mimunoz@ferrovial.com

Ana García +34 676 14 18 25 <u>ana.garcia@ferrovial.com</u>

ferrovial